



Palma, 20 de marzo de 2020

Estimadas y estimados estudiantes,

Como sabéis estamos en situación de alarma, desde que el 14 de marzo se publicara el correspondiente Real Decreto por el que se declara el estado de alarma para la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por la Covid-19. Esta situación implica que la actividad universitaria debe estar supeditada a la protección de la salud de todos los colectivos que componemos la comunidad universitaria.

El equipo rectoral, junto con el PDI y el PAS de la UIB está trabajando desde el inicio de esta crisis y de manera continuada, para implementar las medidas más eficaces que nos permitan salvaguardar los objetivos básicos de la universidad en estos momentos: la docencia y la investigación.

Somos conscientes de que a los estudiantes os preocupa cómo puede afectar esta situación a los estudios y estamos trabajando para minimizar el impacto. Entre todos, estamos dedicado grandes esfuerzos a poner en marcha estrategias de enseñanza virtual, porque somos conscientes que una de las consecuencias que más directamente os afecta los estudiantes es la suspensión de las actividades docentes presenciales. Podeis consultar [aquí](#) el protocolo con pautas para la docencia.

Además, hemos puesto en marcha toda una serie de actuaciones que se van actualizando en función de cómo evoluciona la situación y de cómo cambia el escenario. Entre ellas:

- Hemos constituido un Gabinete de Crisis cuya primera tarea fue elaboración de un [protocolo de actuación](#) general, que se hizo llegar a toda la comunidad universitaria, y que se irá actualizando cuando sea preciso, siempre de manera coordinada con las autoridades sanitarias con las que mantenemos un contacto permanente.
- Hemos creado una página web con información detallada, donde podréis estar al día de todas las novedades que vayan apareciendo: [<https://coronavirus.uib.es/>](https://coronavirus.uib.es/).
- Hemos elaborado documentos de ayuda: [FAQs](#), consejos sanitarios, páginas con propuestas alternativas, información en redes sociales, etc.

En estos momentos, es imposible saber cómo evolucionará esta pandemia o cuánto tiempo durará, por lo que me gustaría pedir os comprensión y apoyo. Os aseguro que vuestra formación nos preocupa enormemente y que, como siempre, haremos cuanto esté en nuestras manos para garantizar que sea de la mayor calidad posible.

Os seguiremos informando de todo y esperemos que pronto podamos ofrecer mejores noticias.

Recibid un cordial saludo.

Llorenç Huguet
Rector de la Universitat de les Illes Balears